
 

 平成２８年度 埼玉県予算特集！ 

無 所 属 県 民 会 議 

メ ン バ ー 紹 介 

昨年、９月議会の一般質問で私が質問をした内容が平成 28 年新年度予算に反映されま

した。１つは埼玉県学力・学習状況調査のデータを活用した取り組みです。研究機関が分析

することによって児童生徒一人一人の力が確実に伸ばせることを期待しています。 

２つ目は女性の活躍推進です。環境整備のため６，５００人分の保育サービス受け入れ拡大

を図ります。県議の仕事は決して目立つことばかりではありませんが、鴻巣市と埼玉県との

パイプ役としてしっかり取り組んで参ります。 


